

Roberto Zataráin repreueba la gestión de Félix Cerezo en la CDH estatal y se manifiesta en contra de su permanencia

El Ciudadano · 29 de octubre de 2024

El presidente de la CDH del Congreso del Estado puntualizó que, aunque él no está a favor de su trabajo, los demás legisladores que forman parte de la Comisión tienen derecho de evaluarlo



El diputado local de Morena, Roberto Zataráin Leal, se manifestó **en contra de la permanencia de Félix Cerezo Vélez** al frente de la Comisión de Derechos Humanos (CDH) de Puebla.

También puedes leer: [«Especulaciones y sentimientos» aíslan a Félix Cerezo de renovación en CDH Puebla: Fedrha Suriano](#)

Previo al inicio de las comparecencias para elegir **al nuevo ombudsperson de Puebla**, el también presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso del Estado se expresó a favor de que nunca más este ente sea presidido **por un perfil como el de Cerezo Vélez**.

Señaló que como presidente de la Comisión encargada de calificar a los aspirantes para la titularidad de la CDH **repreueba la gestión del actual titular**, aunque aclaró que esto no quiere decir que quede **descartado para permanecer en el cargo**.

En ese sentido, puntualizó que aunque **él está en contra de su trabajo**, el resto de los legisladores que forman parte de esa Comisión **tienen derecho de evaluarlo** como mejor lo crean necesario.

No obstante, el legislador local insistió en que para él, **su trabajo no está a la altura del cargo**, ni de lo que merece el estado **en materia de derechos humanos**.

«Ojalá nunca volvamos a ver a un Félix Cerezo. No (está descartado), mis compañeros tienen el derecho de evaluarlo como ellos quieran, por mi parte está reprobado. Creo que no está a la altura de lo que los poblanos merecemos».

Roberto Zatarán Leal

Presidente de la CDH del Congreso del Estado

Cabe recordar que durante este martes 29 y miércoles 30 de octubre se llevará a cabo la etapa de comparecencias **de los 12 perfiles que aspiran a presidir la CDH de Puebla**, la cual es la antecena a la designación de un nuevo presidente por parte del Poder Legislativo de Puebla, el cual ocupará este ente **por los próximos cinco años**, a partir del 7 de noviembre.

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)